

Guatemala: aún no se retoma el proceso de transición con el nuevo equipo de gobierno

Por: Pressenza. 29/09/2023

A las tensiones de todo el proceso electoral en Guatemala, ganadas de manera incontestable en segunda vuelta por Bernardo Arévalo de León del Movimiento Semilla, se le sumó el pasado 12 de septiembre la suspensión del proceso de transición. Al momento, el país está a la espera de su reanudación.

Dicho proceso, que había comenzado el 5 de septiembre, fue suspendido por el presidente electo, tras la orden del Ministerio Público de allanar dos sedes de la autoridad electoral y abrir urnas de votación. Arévalo ha denunciado no solamente las acciones de la Fiscalía que, de acuerdo con sus declaraciones, buscan directamente impedir la toma de posesión, sino también las amenazas de las que él y su compañera de fórmula, Karin Herrera, han sido objeto.

A pesar de lo anterior, Bernardo Arévalo de León ha propuesto retomar el proceso con una nueva metodología y el gobierno de Giammattei ha expresado que dará una respuesta a dicha propuesta en los próximos días. La Secretaría de Comunicación Social de la Presidencia ha expresado que “Los equipos de transición han estado en comunicación constante, al concluir con el análisis respectivo, la comisión de transición estará dando a conocer los avances del mismo”.

Por su parte, el propio Giammattei ha asegurado que entregará el mando el próximo 14 de enero, tal como ordena la ley.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pressenza

Fecha de creación

2023/09/29